
 

 

 

 
 

 
 

 

Ackerimpuls: Was ist Unkraut? 

Wie kann man mit Unkraut besser umgehen?  

Das Land-Wirtschafts-Amt Zollernalbkreis macht eine Veranstaltung. 

Die Veranstaltung heißt: Ackerimpuls. 

Die Veranstaltung ist am Dienstag, 20. Januar 2026 um 19 Uhr abends. 

Die Veranstaltung ist im Landratsamt in Balingen. 

Das Thema von der Veranstaltung ist: Unkraut verstehen und besser regulieren. 

Die Fach-Veranstaltung ist über ein wichtiges Thema in der Landwirtschaft. 

Das Thema ist: Unkraut. 

Unkraut ist schlecht für die Pflanzen auf dem Feld. 

Es gibt verschiedene Unkräuter. 

Das kommt darauf an: 

• wo das Feld ist 

• was vorher auf dem Feld gewachsen ist 

• wie man den Boden bearbeitet. 

Tobias Bahnmüller arbeitet beim Regierungspräsidium Tübingen. 

Er zeigt die wichtigsten Unkräuter bei Getreide und Mais. 

Er erklärt: 

• Wie wachsen die Unkräuter? 

• Wann wachsen die Unkräuter? 

Und er gibt Tipps gegen das Unkraut. 

Manfred Kränzler ist Land-Wirt. 

Er arbeitet auf dem Schönberghof Rosenfeld. 

Er erzählt von seiner Arbeit auf dem Feld. 

Und er erzählt: 

• Wie kann man etwas gegen das Unkraut machen? 

• Was hat er schon probiert? 
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Er erklärt auch: 

• Wie kann man verschiedene Geräte zusammen benutzen? 

• Was kann man mit verschiedenen Frucht-Folgen erreichen? 

Die Veranstaltung ist kostenlos. 

Die Veranstaltung ist für: 

• Menschen, die in der Landwirtschaft arbeiten 

• Menschen, die sich für Acker-Bau interessieren. 

Sie wollen mitmachen? 

Dann melden Sie sich bitte bis Montag, den 19. Januar 2026 an. 

Dann kann das Land-Wirtschafts-Amt besser planen. 

Sie können das Land-Wirtschafts-Amt anrufen. 

Die Telefonnummer ist: 07433/92-1941 

Oder Sie schreiben dem Land-Wirtschafts-Amt eine E-Mail. 

Die E-Mail-Adresse ist: 

landwirtschaftsamt@zollernalbkreis.de 


